
qqqqq Interrogazione n. 364
presentata in data 13 maggio 2011
a iniziativa del Consigliere Cardogna
“Ricorso a professionisti esterni all'amministrazione nell'ambito dei servizi
educativi, socio-sanitari ed assistenziali”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nella Regione Marche sempre più frequentemente si ricorre a servizi esternalizzati o

a formule contrattuali diverse dall'assunzione a tempo indeterminato di professionisti di
qualunque qualifica e livello, utilizzati in particolare nell'ambito dei servizi educativi, socio-
sanitari ed assistenziali, al fine di supplire a carenze di organici, garantendo almeno in
parte una risposta ai bisogni di cittadini;

che recentemente, in data,16 febbraio 2011, è stata adottata la Determina ASUR/DG n.
117 avente ad oggetto: “Richiesta di autorizzazione alla spesa alla Regione Marche per
l’affidamento, per  tre anni, dei servizi educativi, socio-sanitari ed assistenziali occorrenti
alla Zona Territoriale n. 7 di Ancona”, nel cui allegato si elencano i profili professionali
occorrenti con modifiche rilevanti dell' appalto attualmente in essere;

che tale Determina è stata approvata con Delibera di Giunta regionale n. 408 del 21
marzo 2011;

che dalla Determina ASUR/DG N. 117 del 16.02.2011 risulta una riduzione del ricorso
alle esternalizzazioni dei servizi, con conseguente abbassamento delle  attuali  dotazioni
numeriche, delle qualifiche e dei livelli dei professionisti (tra i quali gli psicologi che
verrebbero ridotti di 1 unità e soppressioni di profili professionali in settori critici)  a scapito
dei cittadini più vulnerabili e degli stessi professionisti operanti in servizi esternalizzati,
prevalentemente distrettuali e territoriali che perderebbero il lavoro o lo vedrebbero
significativamente ridotto, in particolare si fa riferimento a sociologi, psicologi, psichiatri,
educatori professionali, assistenti sociali, personale ausiliario;

che l’adozione di tali atti provoca pesanti ricadute sui servizi erogati in particolari settori
quali: Distretti, Salute Mentale, Dipendenze Patologiche, ADI, Disabilità, Strutture Protette,
Assistenza Riabilitativa, R.S.A., Consultori, assistenze alberghiere ospedaliere, assistenze
infermieristiche, attività di supporto;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale,

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se è stato valutato, mediante un'accurata ricognizione, che la riduzione del ricorso alle

esternalizzazioni di servizi ai cittadini, o di servizi di supporto essenziale alle attività
sanitarie e socio sanitarie, che negli anni hanno supplito al fabbisogno degli organici e
assicurato attività di elevato valore qualitativo, sanitario e socio sanitario, possa comun-
que garantire nell'ambito regionale, gli attuali livelli essenziali di assistenza;

2) se è stata predisposta una valutazione esatta del fabbisogno di professionisti psicologi
nei servizi del sistema sanitario regionale per le attività di base ed anche per le
specialistiche, quali la psicoterapia;

3) se, a tal fine, ritenga opportuno la convocazione della “Conferenza permanente” a livello
regionale, prevista ex art. 6 comma 3 CCNL 3 novembre 2005, in prima istanza proprio
sui Servizi inerenti l'Integrazione socio sanitaria e con particolare riferimento alla valuta-
zione del fabbisogno di personale a qualunque titolo impegnato nei servizi suddetti, ivi
compreso il personale “esternalizzato”;

4) quali altre iniziative intenda, comunque, assumere in merito.


